

## ABSTRAK

**Zainudin Juhri.** 2017. *Pendidikan Alquran Dalam Keluarga Qari Qariah Berprestasi di Kota Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Dr. H. Hasni Noor, S.Ag, M.Ag

Penelitian ini bertitik tolak dari latar belakang bahwa Alquran merupakan salah satu sumber hukum ajaran Islam yang utama sekaligus sebagai pedoman hidup manusia. Tentunya hal ini tidak bisa dibiarkan begitu saja oleh orang tua, untuk itu para orang tua harus mengenalkan pendidikan Alquran kepada anak sedini mungkin, dengan harapan agar anak menjadi generasi yang baik yang sesuai dengan akhlaknya Alquran.

Penelitian ini mengemukakan tentang penerapan metode yang digunakan keluarga qari qariah berprestasi di Kota Banjarmasin, strategi yang dilaksanakan keluarga qari qariah berprestasi di Kota Banjarmasin, dan tujuan pendidikan Alquran keluarga qari qariah berprestasi di Kota Banjarmasin.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hal-hal yang berkaitan dengan metode, strategi, dan tujuan pendidikan Alquran dalam keluarga qari qariah berprestasi di Kota Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan menggunakan metode kualitatif. Karenanya, pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing dan klasifikasi data kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa penggunaan metode pendidikan Alquran dalam keluarga qari qariah berprestasi di Kota Banjarmasin diberikan melalui keteladanan dan pembiasaan dari kedua orang tua, adapun strategi pendidikan Alquran dalam keluarga yang dilaksanakan dengan cara mengenalkan huruf secara perorangan, ketika ada kesalahan dalam membaca maka langsung dibenarkan dan ditegur.

Tujuan pendidikan Alquran adalah agar terwujudnya generasi-generasi yang gemar dalam mengkaji Alquran, dan menjadi investasi (tabungan) akhirat buat kedua orang tuanya maupun keluarganya. Sehingga akhirnya mereka dapat menjalankan kehidupan ini dengan penuh ketaatan kepada Allah Swt.